

Habilitan servicios extendidos de salud en Pinar del Río

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Viernes, 03 Marzo 2023 00:09

Escrito por Madelín Rivera Romero

Visto: 240



En el municipio de Pinar del Río fueron inaugurados tres servicios de salud extendidos, un reclamo de la población, especialmente de quienes viven en las zonas semiurbanas y rurales.

Con la ayuda de los vecinos y los factores de las demarcaciones favorecidas, quedaron habilitados en tres consultorios del Médico y la Enfermera de la Familia del territorio cabecera.

El doctor Roberto Benítez Hernández, director municipal de salud refirió que, la población agradece esta iniciativa pues ya no tiene que trasladarse, en horario nocturno, hasta los policlínicos para ser atendidos.

Las también conocidas como postas médicas están ubicadas en los kilómetros 4 de las carreteras a La Coloma y a Viñales, así como en el 6 de la vía a San Juan y Martínez.